

# La Prensa Argentina no Informó Sobre el Atentado a Videla

BUENOS AIRES, 3 de octubre. (UPI, AP y EFE).—La prensa argentina no informó hoy sobre la milagrosa escapada del presidente Jorge Videla de un atentado mientras los expertos del servicio de inteligencia tratan de determinar cómo se pudo colocar una bomba en el interior de la principal base del ejército del país.

Los diarios se publicaron sin una palabra sobre la explosión que destruyó ayer un palco sobre el que Videla y otros altos militares y funcionarios de gobierno habían estado sólo minutos antes, de acuerdo a fuentes militares.

Hasta el momento no ha habido confirmación oficial sobre la explosión, pero fuentes militares extraoficiales informaron sobre los detalles principales del atentado, en el que, según dijeron, resultaron heridos un oficial y un soldado.

Tampoco las estaciones de radio y televisión difundieron informaciones sobre el fallido atentado, conocido a través de fuentes responsables. Una legislación vigente prohíbe la publicación de episodios de violencia hasta que sean informados oficialmente. La virtual censura no se aplica a los corresponsales extranjeros.

Fue puesta en vigencia poco después del golpe que derrocó el 24 de marzo a la presidenta Isabel Perón.

Voces gubernamentales habían anticipado anoche un comunicado oficial sobre el episodio pero ninguno había sido emitido hasta el momento.

La Prensa, La Nación y Clarín, informaron sobre la ceremonia a la que asistió Videla, con fotos del magistrado pasando revista, pero sin mencionar la explosión que destruyó la tarima poco después.

Fuentes militares dijeron que los obreros empleados por la firma privada que instaló la tarima fueron detenidos e investigadores militares también están interrogando a oficiales y soldados a quienes se asignó la tarea de ofrecer protección durante la ceremonia celebrada en la base del ejército de Campo de Mayo, a 32 kilómetros al suroeste de Buenos Aires.

La tarima, instalada 7 días antes, era una estructura metálica desarmable con un escenario y cubierta por un techo de madera.

## NO NOS ENTIENDEN: GUZZERI

Mientras el ministro de Relaciones Exteriores, contraalmirante César Augusto Guzzetti, dijo hoy que "los norteamericanos no comprenden nuestra lucha contra el terrorismo y la subversión internacional" y que "la subversión o el terrorismo de derecha no es tal", pues "el cuerpo social del país está contaminado con una enfermedad que corroe sus entrañas y que forma anticuerpos", los que "no pueden ser considerados de la misma manera que se considerara al microbio".

En una entrevista que concedió al diario La Opinión en Nueva York, donde asiste a la Asamblea General de las Naciones Unidas Guzzetti indicó frente a la decisión del senado norteamericano de estudiar la cuestión de los derechos humanos en la Argentina que "cada gobierno tiene derecho a solucionar los problemas de sus propio país" y advirtió que "no vamos a dejar pasar una posible intervención en los asuntos argentinos".

"La Argentina y los Estados Unidos se conocen muy poco", agregó cuando 2 hombres medios de uno y otro país se encuentran no se comprenden bien porque tienen experiencias situaciones y esperanzas diferentes. En cambio cuando se tratan más pueden descubrir muchas similitudes".

Consultado sobre la forma en que explicaría a los estadounidenses lo que ocurre en la Argentina, Guzzetti indicó que "primero les diría que fueran a nuestro país y que tuvieran una información más abierta, más objetiva mas clara, no sólo sensacionalismo, exageración y paracialidad. Todo esto distorsiona nuestra imagen".

Reconoció asimismo que "la realidad actual argentina no es agradable para nadie. Pero se nos hace aparecer por ejemplo como una dictadura militar. La gente necesita elementos de juicio para hacer las diferencias".

Dentro del ámbito de la ONU añadió que "a nivel de gobierno el problema no está planteado. Nuestro problema está en la prensa, en la imagen. No hay problemas con los gobiernos".

## MATAN A UN JEFE MILITAR

Por otra parte, un comodoro de la fuerza aérea fue asesinado al resistirse a un asalto en las proximidades de la estación de Monte Grande, al sur del gran Buenos Aires.

Sus asesinos se dieron a la fuga en el automóvil de la víctima, informaron esta mañana fuentes policiales.

El episodio tuvo lugar anoche a las 22 (01.00 GMT) cuando la víctima, el comodoro Alejandro Rojas detuvo su automóvil ante la barrera de un cruce ferroviario para guardar el paso de un convoy.

En esas circunstancias se le acercaron 4 desconocidos que lo amenazaron con armas de fuego en un intento de asaltarlo.

El comodoro Rojas intentó resistirse al atraco, y uno de los delincuentes le descerrajó un balazo en la cabeza.

Inmediatamente los sujetos descendieron a la víctima del automóvil y se dieron a la fuga en éste con rumbo desconocido.

Gravemente herido, el comodoro Rojas fue conducido al hospital de Monte Grande, donde falleció momentos después.